

Anne WOZNIAK FEMME DE L'ANNEE 2025 lors de notre Assemblée Générale Mondiale

SANARY Cette grande artisanne de l'amitié franco-polonaise a été récompensée par le réseau de femmes dirigeantes d'entreprise.

Anne Wozniak a été sacrée Femme leader mondiale 2025

PAR ISABELLE JALFRE / CORRESPONDANTE LOCALE

« **JE SUIS D'AUTANT** plus heureuse de recevoir ce trophée que je suis membre de l'association Femmes leaders mondiales depuis sa création en 2000 ! », s'est enthousiasmée Anne Wozniak en recevant samedi ce prestigieux trophée des mains de la présidente fondatrice de l'association, Nicole Barbin, au casino de Sanary.

La reconnaissance du parcours remarquable d'une femme passionnée, qui a mis sa double culture franco-polonaise au service d'une action culturelle et diplomatique au plus haut niveau pour des relations harmonieuses entre les deux pays, avec comme fil conducteur l'égalité hommes/femmes.

Un réseau de cheffes d'entreprises

Anne Wozniak, membre de la première heure de ce réseau de femmes cadres dirigeantes qui compte près de six cents adhérentes dans vingt pays d'Europe et d'Afrique, dont la moitié en France, réparties en une vingtaine de comités, n'a pas caché son émotion... Et c'est France Barrat, présidente du Comité Côte d'Azur, vivant à Sanary, qui a choisi sa ville pour cet événement.

Au-delà du rayonnement d'un réseau de haut niveau, l'association promeut entraide et solidarité entre ses membres et organise de nombreuses actions liées au bien-être des femmes et à la partie dans les domaines professionnels et sociétaux, orientant aussi une large part de ses efforts vers la prévention santé.

Un parcours comme source d'inspiration

Cette attention au meilleur équilibre homme/femme est partagée par Anne Wozniak, présidente de cinq associations franco-polonaises, dont le travail d'une vie avait déjà été honoré de distinctions prestigieuses, chevalier de la Légion d'honneur et de l'Ordre national du mérite français et polonais, entre autres. Présente à la signature du traité d'amitié et de coopération renforcée en mai dernier entre le président Macron et le Premier ministre polonais



Une femme volontaire et engagée ! PHOTO LJA.

Donald Tusk, cette femme pétillante et chaleureuse, fille d'un mineur immigré en France en 1926, affirme « rester une fille du peuple, aussi attachée à mes racines qu'à ma terre d'accueil ! Loin de s'opposer, mes deux cultures m'ont enrichie toute ma vie ! Mais il ne faut pas confondre l'intégration qui est essentielle, avec l'assimilation qui serait comme couper les racines d'un arbre... », précise-t-elle.

Une femme toujours pleine de projets qui souhaite « transmettre les valeurs de femmes leaders aux plus jeunes, car rien n'est jamais acquis pour la complémentarité homme/femme ! Il faut être vigilant et donner de son temps et de sa foi, il faut y croire ! ».

CERCLE BUSINESS FEMMES LEADERS



SOIREE POUR ELLES organisée par la CPME
où de nombreuses associations étaient présentes



Ce fut une soirée très agréable qu'avait organisée la CPME où nous avons rencontré des femmes qui ont porté des projets innovants et multiples, de grande qualité

Les Femmes Chefs d'Entreprises

Potentielles

Le Cercle Business de Femmes Leaders Mondiales

qui avait demandé à Cécile Chaput esthéticienne

Cé EssenCiel de témoigner



COMITE DE MONACO

#caritatif ● Une soirée blanche qui a permis de récolter plus de 150000 euros pour la prévention des #addictions



Une Soirée Blanche placée sous le signe de l'espérance et de la solidarité
Cette Soirée Blanche dédiée à la lutte contre les addictions fut un moment fort en émotions
Plus de 240 invités se sont retrouvés dans une atmosphère
empreinte d'élégance et de bienveillance

Parmi eux, de nombreuses personnalités monégasques et du monde de la santé, dont Monsieur Christophe ROBINO, Conseiller de Ministre des Affaires Sociales et de la Santé, Madame Maryse Battaglia, Conseillère Nationale, Dr. Jean-François GOLDBROCH et Monsieur Stéphane Valeri, Président-Délégué de la SBM, qui ont rappelé combien la solidarité et la prévention sont essentielles dans la lutte contre les addictions.

Les échanges ont été profonds et inspirants, entre ceux qui agissent depuis des années au sein de San Patrignano, ceux qui y ont trouvé le chemin de la guérison et des amis chers venus partager ce moment hors du temps

Parmi eux, Federico Tossani, dont le témoignage de rétablissement a bouleversé et inspiré chacun d'entre nous, Roberto Bezzi et Roberto Cagliero, piliers de la Communauté San Patrignano, Manuela Lavazza, amie chère et engagée ainsi que Luisa Caprotti et Nur H. Nezir, qui ont contribué à faire de cette soirée un moment de lumière et d'unité.

Grâce à la tombola et à la vente aux enchères, l'association a récolté plus 100 000 € au profit de San Patrignano, une communauté qui redonne chaque jour confiance, dignité et avenir à des jeunes en quête de renouveau.

Un immense merci à Chantal Raveira et à toute l'équipe des Femmes Leaders Mondiales Monaco pour cette organisation remarquable et à tous ceux qui, par leur présence et leur générosité, ont fait de cette soirée un symbole d'espoir.



Voyage de Femmes Leaders Mondiales de Monaco à SAN PATRIGNANO



LE BENIN



REMISE DES BOURSES

Par Francine AISSI
Présidente du Comité du Bénin

Octobre 2025



Femmes Leaders en Action

COMITE AVEYRON MIDI PYRENEES

Colette CAMBOURNAC qui n'a pu se rendre à notre ASSEMBLEE GENERALE MONDIALE avait délégué notre Amie Danièle Alluin pour nous présenter les activités de son Comité 2024

- soirée avec l'évènement de Joséphine Baker au Panthéon
- invitation à un déjeuner à la Préfecture le 8 mars, journée de la femme
- distinction de Julie GAYET venue présenter le film dans lequel elle incarnait la figure d'Olympe de Gouge guillotinée pour avoir défendu l'égalité entre les Hommes et les Femmes

Pour 2025

- distinction d'une sportive « championne du Monde en cyclisme féminin »
- rattachement à la délégation ministérielle sur la situation des « femmes en devenir »
- Etude auprès des lycéens, sur les Pionnières, les femmes qui ont osé la 1ère fois
- Visite le 25 octobre d'un Musée avec des sculptures de Denis Puech, Directeur de la Villa Médicis à Rome



Notre Amie Edith ANDRE œuvre avec FRANCE QUEBEC depuis de nombreuses années

Village de Noël à Châtel- Guyon
Semaine de la Francophonie en mars 2026
Anniversaire d'Auvergne Québec francophonie le 10 octobre 2026
La grande Truffade le 11 octobre 2026
adhérents et amis un repas pour la Saint Valentin le 15 février 2026

Faire connaître les auteurs québécois

Mardi, des membres du club de lecture d'Auvergne-Québec francophonie venant de l'Allier et du Puy-de-Dôme se sont réunis à la bibliothèque pour parler des trois livres sélectionnés pour le prix littéraire de France Québec et pour voter.

Les trois ouvrages sélectionnés sont : *Des glaçons comme du verre*, d'Isabelle Picard ; *Frappabord*, de Mireille Gagné ; *Je travaille dans le bruit*, de Yannick Marcoux.

L'objectif de ce prix est de contribuer à la promotion, en France, de la littérature québécoise et de favoriser la rencontre et les échanges entre les auteurs québécois et les lecteurs français.

Doté d'une bourse de 5.000 €, le prix offre aussi à l'auteur québécois francophone l'occasion de rencontrer son lectorat lors d'une tournée littéraire en France organisée par les librairies, les médiathèques.

Le résultat final du vote des régionales de France-Québec francophonie sera connu lors du 48^e salon du livre à Montréal, le 22 novembre.

SELECTION Des membres du club de lecture d'Auvergne Québec francophonie venant de l'Allier et du Puy-de-Dôme.

Au calendrier d'Auvergne-Québec

Auvergne-Québec francophonie se prépare pour le marché de Noël de Châtel-Guyon, du 19 au 21 décembre, et pour une série d'événements en 2026 : Semaine de la francophonie en Auvergne à Clermont-Ferrand, Châtel-Guyon et ses environs en mars 2026 ; les 40 ans de l'association, avec la venue d'artistes célébrant la francophonie en Amérique du Nord ; l'organisation de la Grande truffade, avec la participation de confréries, pour mettre en valeur les produits auvergnats en présence d'amis d'Amérique du Nord

INFO PLUS

Le prix. Créé en 1998, le prix littéraire France-Québec est une initiative de la Fédération France-Québec/Francophonie, avec le ministère des Relations internationales et de la Francophonie du Québec, le ministère de la Culture et des Communications du Québec, la Délégation générale de la langue française et aux langues de France, l'Association internationale des études québécoise et le consulat général de France à Montréal.

CERCLE BUSINESS FEMMES LEADERS

Une soirée inspirante pour des cheffes d'entreprise et dirigeantes du Puy-de-Dôme

Témoignages forts, moments d'échanges fructueux et bonne action : la Soirée pour elles de la CPME 63, à Clermont-Ferrand, ce jeudi, a une fois encore prouvé l'importance des retrouvailles entre cheffes d'entreprise et dirigeantes du Puy-de-Dôme.



LES UNIVERSITES FEMMES LEADERS



**Dans LA MONTAGNE Deux Femmes d'Exception
GRANDS TROPHEES de notre Association pour leur parcours d'Elite**



Carole FORCE

Parcours professionnel et sportif

Directrice déléguée Affaires Publiques territoriales Michelin France

Première Vice Présidente de la Chambre de Commercer ce et d'Industrie du Puy de Dôme

Membre du Bureau de la Chambre de Commerce Auvergne Rhône Alpes

Vice Présidente de la Fédération française de basket-ball au Haut Niveau

Présidente de la Ligue féminine de basket-ball

Michèle ANDRE

Un grand parcours politique

Secrétaire d'Etat aux droits des femmes

Sénatrice du Puy de Dôme

Elle a siégé au Palais du Luxembourg de 2001 à 2017

Présidente de la délégation aux droits des femmes du Sénat de 2008 à 2011

Première femme à la Présidence de la commission des Finances du Sénat

